



Reforma reforzará actuar de la Guardia Nacional, dice diputado de **Tamaulipas**

El diputado federal del Distrito Uno en Nuevo Laredo, Carlos Canturosas Villarreal (PVEM), señaló que la reforma a la Guardia Nacional será un beneficio para reforzar a la institución en su trabajo de seguridad.



Declaró esta que propuesta nace debido a que el 74 por ciento de la población percibió como "efectivo" 0 efectivo" el desempeño de la Guardia Nacional labores en SUS para prevenir y combatir

delincuencia, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) al segundo trimestre de 2024.

"El dictamen viene a fortalecer todo lo que tiene que ver con la seguridad, este cuerpo no operará como el ejército, sino que su formación y preparación será de carácter militar, pero actuará como institución policial", detalló.

Explicó que con esta reforma se facilitará la coordinación y colaboración de esta institución con el Ejército, la Armada y la Fuerza Aérea cuando estos participen en tareas de apoyo a la seauridad pública.

https://tinyurl.com/s5y2pdrp